



PRESS RELEASE

前橋工科大学発表資料 令和2年5月18日

新型コロナウイルス対策 学生支援金 学長コメント

前橋工科大学は、学生の学びたい気持ちを応援します。

さて、今般の新型コロナウイルス感染症の影響は、世界規模で極めて深刻な事態に至っています。本学においても、学生や保護者に多くのご心配をおかけする中、5月9日より遠隔授業を開始しました。通信環境の整わない学生向けにWifiルーターの無料貸し出しを行うなどできる限りの対応をしながら、教職員一丸となって取り組んでいるところです。

そうした状況の中、このたび本学では、学生の皆さんが少しでも安心して学ぶことができるよう、本学の設立団体である前橋市のご協力をいただき、学生支援金を支給することといたしました。同支援金は、返済不要で、本学在籍生に一律3万円の給付を行うものです。遠隔授業の受講に伴う経費のほか修学のため有効にご活用いただければと存じます。また、アルバイト収入の減少を余儀なくされている多くの学生にとり、学修意欲を高めることにも役立つと考えられます。

現在、在学生の皆さんに同支援金を迅速にお届けできるよう、準備を進めております。手続き等の詳細については、学生情報システム等によりご案内させていただきます。

本学は教職員一同、学生の学びたい気持ちに寄り添いながら、今後も地域における知の拠点としての公立大学の役割を果たしてまいります。関係各位におかれましてはこれまで同様、本学の運営につき、ご理解、ご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

令和2年5月18日

前橋工科大学 学長 星 和彦

本件に関する問い合わせ先

前橋工科大学 事務局 総務課

担当者：藤井・桑原・坂部

電話：027 - 265 - 0111